



NOMBRE: KIARA GUADALUPE LOPEZ RODRIGUEZ

DOCENTE: DR. JORGE LOPEZ CADENAS

ANTROPOLOGIA MEDICA I

INFOGRAFIA DE LA RELACION MEDICO-PACIENTE.

LIC.EN MEDICINA HUMANA

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

RELACION MEDICO-PACIENTE.

QUÉ ES LA RELACIÓN MÉDICO-PACIENTE.

La relación médico y paciente juega un papel realmente importante en la práctica de la medicina, ya que es fundamental para ofrecer una asistencia médica de alta calidad en el diagnóstico y el tratamiento de la enfermedad. La relación entre el médico y su paciente es una de las bases de la ética médica contemporánea. Por ejemplo, la mayoría de las facultades de medicina enseñan a sus estudiantes desde los inicios, antes de que comiencen a recibir instrucción práctica asistencial, a tener una relación profesional con sus pacientes, contemplando su dignidad y respetando su privacidad.



HISTORIA

La relación médico-paciente era lo más natural e intrínseco a la propia práctica de la medicina, por eso durante muchos años no se habló sobre ella. No se escribía sobre ella. Se daba por hecho su existencia como base del trabajo del médico con el enfermo, lo que se describe como el encuentro de una conciencia con una confianza. Y es que la relación de confianza entre los seres humanos ha sido capaz de lograr muchas curaciones.

COMPONENTES.

La relación entre un médico y un paciente se basa en la confianza, el respeto, el conocimiento mutuo y la colaboración. Los componentes de esta relación son:

El médico: Aporta sus conocimientos técnicos y experiencia profesional.

El paciente: Aporta su experiencia personal.

La sociedad: Tiene una significación moral específica en la relación.





FACTORES.

La relación entre un médico y un paciente se ve influenciada por diversos factores, entre ellos:

La comunicación: Es un pilar fundamental para que la relación sea efectiva. El paciente debe participar activamente en la toma de decisiones y en el tratamiento, y buscar apoyo en su familia.

La capacidad técnica del personal de salud: Es un factor que influye en la satisfacción del paciente con los servicios de salud.

La relación interpersonal: Es un factor importante para la satisfacción del paciente.

La tecnología y la especialización: Pueden deshumanizar la relación médico-paciente.



La relación médico-paciente es fundamental para la prestación de un servicio que busca promover o restablecer la salud. Para que la relación sea exitosa, se espera que el médico:

Planifique cuidadosamente cada una de sus acciones.

Demuestre preocupación por las interrupciones externas.

Se centre en las ideas centrales y no en dar mucha información.

Considere la pesadez o características del paciente como parte del síntoma.

Chequee siempre la información entregada.

No dé la impresión de haber oído lo mismo antes.



BILOGRAFJAS.

-Bates Guía De Exploración Física y Historia Clínica.Capitulo 2 Entrevista e Historia de Salud. Lynn Bickey.9ª. Edición Editorial Wolters Kluwer,2007.

-Clínica Semiológica Antonio Sanabria.UCV Ediciones de la Biblioteca,1996.